

## Propone la CCC presupuesto de 268 mil mdp para el PEC (El Financiero 10/11/09)

Propone la CCC presupuesto de 268 mil mdp para el PEC (El Financiero 10/11/09)(Héctor A. Chávez) Martes, 10 de noviembre de 2009 . Ante la crisis financiera y los altos costos de los insumos agrícolas, el campo mexicano requiere de un presupuesto para el Programa Especial Concurrente (PEC) 2010 de al menos 268 mil millones de pesos, un aumento de 8.4 por ciento respecto a los ingresos previstos por el gobierno federal. Santiago Domínguez Luna, secretario de Desarrollo Rural de la Central Campesina Cardenista (CCC), dijo que además se requiere de la creación de una contraloría que obligue a la rendición de cuentas de cada uno de los programas integrados en la política social de la actual administración, para determinar su transparencia y funcionalidad. El también presidente de la Comisión de Programas Sectoriales y Presupuesto del Consejo Mexicano para el Desarrollo Rural Sustentable (CMDRS) en la Sagarpa, lamentó que la propuesta del gobierno federal (237 mil 843.3 millones de pesos) sea disminuir los recursos para el campo, en especial los dirigidos a fomento productivo, y a cambio se destine más presupuesto a los planes asistenciales. Se pronunció por la creación de un Consejo Económico y Social para lograr el consenso de las políticas públicas para el desarrollo rural que requiere México, y a fin de establecer los criterios para que el presupuesto sea repartido con equidad y no únicamente a los estados con mayor producción en el país. "Necesitamos contar con un PEC 2010 suficiente y bien direccionado para hacer frente a la crisis financiera, económica y alimentaria del país, pues el actual es excluyente y mal dirigido, generador de desempleo y migración", apuntó en conferencia de prensa. Se requieren programas, acciones y estrategias que de manera planeada, eficaz y eficiente ejecute el gobierno con base en la investigación y la sistematización de la información de la problemática social, productiva y económica existente en cada región o territorio, expuso el dirigente del Comité Ejecutivo Nacional de la CCC. "En el campo mexicano necesitamos una política pública que incluya a todos, que esté dirigida esencialmente a solucionar los grandes rezagos y que impulse el crecimiento y el desarrollo económico, además de generar empleos." Finalmente advirtió que el presupuesto que se destine al campo en 2010 debe permitir una reingeniería programática y una predistribución de montos del presupuesto para el sector, privilegiando el mercado interno, la competitividad de las ramas de producción, la capacitación y la asistencia técnica.